

Avance de Resultados del Primer Trimestre de 2002

El Grupo Iberia ha logrado, en el primer trimestre del ejercicio y a falta del cierre definitivo, los mejores resultados de la historia (a excepción del año 1998)

- Los Ingresos de Explotación del Grupo se incrementaron un 1% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, destacando los ingresos de pasaje que experimentaron una subida de en torno al 2,3%. En este periodo, el ingreso de explotación unitario ha sido el más alto de los 12 últimos años, incluso mejor que el de 1998.
- Los Gastos de Explotación se redujeron un 6%, como consecuencia de los rigurosos planes de ahorro y de reducción de costes puestos en marcha por la Compañía.
- En consecuencia, los Resultados de Explotación acumulados del primer trimestre fueron negativos en 5 MM/Euros, mejorando en un 94% los del año anterior (-89,4 MM/Euros) y ampliamente por encima de las previsiones.
- El EBITDAR generado en el trimestre es casi el doble que el del año 2001, y un 44% más alto que el del primer trimestre de 1998, año récord de resultados en la historia de la Compañía.
- Los Resultados antes de Impuestos del Grupo se situaron en torno a 10 MM/Euros negativos, un 89% mejores que los del primer trimestre del 2001 (-98,8 MM/Euros).
- En concreto en el mes de marzo, el Grupo Iberia obtuvo 27 MM/Euros de Resultados de Explotación y 30 MM/Euros de Beneficios antes de Impuestos.

Madrid, 13 de abril de 2002

Enrique Dupuy de Lôme

Director Financiero